

Droite de France

165, rue de Rennes, 75006 PARIS

Président : Claude Reichman
*Ancien candidat à l'élection
présidentielle de 2002*

Le 13 mars 2013

Madame Véronique CAYLA
Présidente d'ARTE
ARTE G.E.I.E.
4, quai du Chanoine Winterer
CS 20035
67080 STRASBOURG Cedex

Madame la Présidente,

L'émission « 28 minutes », diffusée sur ARTE, est gravement déséquilibrée. Animée par des journalistes connus pour leur engagement à gauche, elle donne la parole à des invités dont les trois quarts sont également de gauche.

ARTE étant une chaîne financée par l'argent public, et les Français n'étant pas de gauche à 75 %, il me paraît nécessaire que cesse l'ostracisme de « 28 minutes » à l'égard des personnalités n'appartenant pas à la gauche.

Je vous prie d'agréer, Madame la Présidente, l'expression de mes sentiments distingués.